

P A R O I S S E   D E   R I V E S  
= = = = =

Signalons seulement ici pour mémoire qu'il existe dans les archives paroissiales de Sainte-Geneviève un passeport portugais au nom de "Francisco Roquete" établi vers la fin du XVIIIe siècle et permettant au dit Francisco de se rendre à Rives d'où dépendait Bénaven comme on sait. On aura remarqué que Francisco et Anthoine orthographiaient leur nom de famille de la même façon. Faut-il conclure que les Roquete étaient à l'origine des émigrants portugais installés en Rouergue vers le Moyen-Age ? et qu'un descendant d'un des membres de la famille resté au Portugal était venu faire un tour au pays où il savait avoir de lointains parents ? Cela serait par trop faire oeuvre d'imagination.

c i   d e s s u s   :

Extrait de texte du livre de Roger et Denis ROQUETTE :  
La maison du Battut .